

LEMBAR PERNYATAAN

Yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Annisa maghfira

NIM : 12421042

Program Studi : Hukum Islam

Fakultas : Ilmu Agama Islam

Judul Skripsi : **PROFESI DOKTER AHLI KANDUNGAN LAKI-LAKI DALAM PANDANGAN HUKUM ISLAM TAHUN 2016**

Dengan ini menyatakan bahwa hasil penelitian skripsi ini merupakan hasil karya sendiri dan benar keasliannya. Apabila ternyata dikemudian hari penulisan skripsi ini merupakan plagiat atau penjiplakan terhadap karya orang lain, maka saya bersedia mempertanggung jawabkan sekaligus bersedia menerima sanksi berdasarkan aturan yang berlaku di Universitas Islam Indonesia.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya dan tidak ada paksaan.

Yogyakarta, 05 Maret 2017



Annisa Maghfira



UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA FAKULTAS ILMU AGAMA ISLAM

Gd. K.H.A. Wahid Hasyim Kampus Terpadu UII, Jl. Kaliurang KM. 14,5 Yogyakarta
Telp. (0274) 898462, Fax. 898463, E-Mail: fiaj@uii.ac.id





PENGESAHAN

Skripsi ini telah dimunaqasyahkan dalam Sidang Panitia Ujian Program Sarjana Strata Satu (S1) Fakultas Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia Program Studi Ahwal Al-Syakhshiyah yang dilaksanakan pada:

Hari : Rabu
Tanggal : 15 Maret 2017
Judul Skripsi : Profesi Dokter Ahli Kandungan Laki-Laki dalam Pandangan Hukum Islam
Disusun oleh : ANNISA MAHFIRA
Nomor Mahasiswa : 12421042

Sehingga dapat diterima sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S1) Syariah pada Fakultas Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia Yogyakarta.

TIM PENGUJI:

Ketua : Prof. Dr. H. Amir Mu'allim, MIS 
Penguji I : Dr. Yusdani, M.Ag 
Penguji II : Drs. H. Asmuni, MA 
Pembimbing : Dr. Drs. Sidik Tono, M.Hum 

Yogyakarta, 16 Maret 2017




Dr. H. Tamyiz Mukharrom, MA

- Syariah/Ahwal Al-Syakhshiyah, Akreditasi A berdasarkan SK No. 112/SK/BAN-PT/Akred/S/III/2015
- Pendidikan Agama Islam, Akreditasi A berdasarkan SK No. 502/SK/BAN-PT/Akred/S/IV/2015
- Ekonomi Islam, Akreditasi B berdasarkan SK No. 372/SK/BAN-PT/Akred/S/IX/2014

REKOMENDASI PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini, Dosen Pembimbing Skripsi :

Nama Mahasiswa : Annisa Maghfira

Nomer Mahasiswa : 12421042

Judul Skripsi : **PROFESI DOKTER AHLI KANDUNGAN LAKI-LAKI
DALAM PERSPEKTIF HUKUM ISLAM TAHUN 2016**

Menyatakan bahwa, berdasarkan proses dan hasil bimbingan selama ini, serta dilakukan perbaikan, maka yang bersangkutan dapat mendaftarkan diri untuk mengikuti munaqasyah skripsi pada Program Studi Hukum Islam Fakultas Ilmu Agama Universitas Islam Indonesia Yogyakarta.

Yogyakarta, 05 Maret 2017



Dr. Drs. Sidik Tono, M.Hum.

NOTA DINAS

Hal: Skripsi

Yogyakarta, 05 Maret 2017

Kepada Yth.

Dekan Fakultas Ilmu Agama Islam

Universitas Islam Indonesia

Di

Yogyakarta

Assalamu'alaikum, Wr. Wb

Berdasarkan penunjukan Dekan Fakultas Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia Yogyakarta dengan nomor surat 323/Dek/60/DAS/FIAI/XI/2016 pada tanggal 03 Mei 2016 atas tugas kami sebagai pembimbing skripsi saudara:

Nama : Annisa Mghfira
Nim : 12421042
Jurusan : Hukum Islam/ Akhwal Syakhshiyah
Tahun Akademik : 2016/2017
Judul Skripsi : **PROFESI DOKTER AHLI KANDUNGAN
LAKI-LAKI DALAM PERSPEKTIF HUKUM ISLAM**

Setelah kami teliti dan diadakan perbaikan seperlunya, akhirnya kami anggap skripsi ini telah memenuhi syarat untuk diajukan ke sidang munaqash Fakultas Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia.

Demikian, semoga dalam waktu dekat ini dapat dimunaqasahkan dan bersama ini kami kirimkan 3 (tiga) eksemplar skripsi dimaksud.

Wassalamua'alaikum. Wr. Wb

Dosen Pembimbing



Dr. Drs. Sidik Tono, M.Hum

HALAMAN PERSEMBAHAN

Alhamdulillahirabbil'alamín,

Akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan

Semoga dapat bermanfaat bagi semua nya, Amin...

Karya ini saya persembahkan kepada:

Allah S.W.T yang telah menunjukkan kebesarannya dengan memberikan kekuatan kepada peneliti sehingga mampu menyelesaikan penelitian ini...

Kepada Kedua orang tua, Kaka, Abang, Dan Adekku Serta calon suami yang tak pernah putus memberikan semangat, nasehat serta do'anya...

Serta sahabat-sahabat sekelasku, Sahabat kost rahma, sahabat kkn, Kawan-kawan Menwa khusus nya saudara yudha 36, dan semua pihak yang selama ini telah mendukung, membantu dan mendo'akanku, sukses buat kita semua... Dan untuk teman-teman seperjuangan Islamic Law 2012 terima kasih sukses untuk kita semua.

MOTTO

“Jadilah kamu manusia yang pada kelahiranmu semua orang tertawa bahagia, tetapi hanya kamu sendiri yang menangis, dan pada kematianmu semua orang menangis sedih, tetapi hanya kamu sendiri yang tersenyum”

(Annisa Maghfira)



KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الحمد لله رب العالمين حمدا يوافي نعمه ويكافئ مزيده يا ربنا لك الحمد كما ينبغي
لجلال وجهك وعظيم سلطانك سبحانك لا نحصي ثناء عليك انت كما اثنيت على
نفسك وصلي الله علي سيدنا محمد اله وصحبه أجمعين

Puji dan syukur kami persembahkan kehadiran Allah SWT, karena berkat rahmat dan karunianya sehingga penyusun mampu menyelesaikan penyusunan proposal ini yang berjudul “*Tinjaun Hukum Islam Terhadap Faktor Penyebab Perceraian di Pengadilan Agama Yogyakarta Tahun 2014*”. Shalawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada baginda besar Nabi Muhammad S.A.W yang telah membimbing umatnya dijalan kebenaran dengan wasiat Al-Qur’an dan Sunnah sebagai pedoman hidup manusia hingga akhir zaman.

Disini penulis hanya ingin mengucapkan terimakasih kepada beberapa orang secara khusus secara langsung maupun tidak langsung membantu dan atau mendukung penulis dalam menyelesaikan skripsi. Oleh karenanya, ucapan terimakasih ini penulis persembahkan untuk:

1. Bapak **Dr. Harsoyo, M. Sc** selaku Rektor Universitas Islam Indonesia.
2. Bapak **Dr. Tamyiz Mukharrom, MA** selaku Dekan Fakultas Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia. Beliau seperti ayah mahasiswa fakultas Ilmu Agama Islam dan menjadi panutan bagi yang dipimpinnya.
3. Kepala Program Studi Syari’ah Bapak **Prof. Dr. H. Amir Mu’allim, MIS** yang penulis segani dan selalu memberikan semangat moral kepada penulis untuk segera menyelesaikan skripsi ini.

4. Bapak **Dr. Drs.Sidik Tono, M.Hum** selaku Dosen Pembimbing yang selalu sabar menghadapi kelakuan penulis yang terkadang sedikit nakal dan malas sehingga tidak jarang membuat beliau sedikit marah dan kesal.
5. Bapak dan Ibu sebagai kedua Orangtua yang senantiasa mendo'akan penulis dan memberikan dukungan moril dan finansial sehingga penulis dapat belajar menuntut ilmu di Universitas ini. Tak ada kata-kata yang mampu penulis ungkapkan atas apa yang telah mereka berikan selama hidup ini. Mereka adalah segalanya bagi penulis. Dan orang yang selalu ada di dekat saya selama ini Fari diantoro yang selalu memberikan motivasi, dukungan moral dan finansial sampai selesai dibangku perkuliahan. Dan mereka semua adalah segalanya bagi penulis.
6. Seluruh **Dosen fakultas Ilmu Agama Islam** yang penulis hormati. Bagi penulis, mereka adalah cahaya yang selalu memancarkan sinarnya berupa ilmu dan iman. Semoga penulis mampu memantulkan cahaya itu kepada diri sendiri maupun orang lain. Amin.
7. Bapak dan Ibu Bagian Pengajaran yang selalu membantu dan memberi kemudahan selama 4 tahun mengapdi di fakultas fiai.
8. **Direktorat Perpustakaan Universitas Islam Indonesia**, disana penulis banyak menghabiskan waktu untuk menyusun skripsi ini baik diwaktu siang maupun malam. Dan juga seluruh kayawan dan staff yang begitu berkesan melayani penulis dalam mecarikan sumber pustaka sehingga penulis begitu merasa nyaman bagi penulis, perpustakaan UII adalah yang terbaik.
9. **Kepala Pihak Rumah Sakit** beserta jajarannya yang telah membimbing penulis dalam menyelesaikan penelitian di Rs PKU Muhammdiyah Yogyakarta.
10. Sahabatku Puspita Ningrum, Mama Pita, Linda Purwanti, Sri Wulan Dari, M. Ilham Dermawan, Nur Jamilah, Ismulyadi, Hasna, Ayu,

yang sudah sangat baik, tidak pernah bosan memberikan semangat, dan mendengarkan keluh kesahku.

11. Semua teman-teman KKN unit 60 Wening, Pienka, Santi, Aak, Oky, Bambang, Wisnu, Terimakasih atas kebersamaanya dan kabaikannya.
12. Sahabat Menwa beserta para Alumni yang selalu memberikan saya motivasi untuk masa depan serta untuk segera selesai dari bangku perkuliahan.
13. Sahabat-sahabat seperjuangan Jurusan Hukum Islam Fakultas Ilmu Agama Islam Indonesia Angkatan 2012. Adib, Bacon, Gufron, Angga, Ikmal, Ariz, Rahmat, Akid, Peri, Tsani, Adi, Izwan Pace, Agung, Faby, Sanuri, Izza, Ningsih, Bhiya, Mila, Nita, a, Naila, Lulu, Hasna yang selalu semangat mengejar gelar strata 1, semoga kita semua bisa sukses.
14. Dan terakhir mereka yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu namun begitu berarti dihati penulis. Terimakasih.

Semoga Allah SWT senantiasa melimpahkan rahmat serta hidayahnya kepada kita semua. Amin. *Wassalamu'alaikum Wr. Wb*

Yogyakarta, 16 Desember 2016

Penulis,

Annisa Maghfira